塩川小学校 学校だより

なかよし塩川

令和4年10月13日

第8号

文責: 教頭(阿部)

待ちに待った音楽会が行われました

10月7日(金)、昨年度はコロナ禍で、合唱を行わない音楽会でしたが、今年度は、合唱、合奏共に発表ができる音楽会となりました。夏休み後、感染者数が増え続けたため、9月半ばまで合唱の練習や金管バンド部の練習ができない状況が続きました。感染状況におきましては、未だ油断できない状況であることから、密を避けるために低学年の部と高学年の部に分けて入れ替え制とし、各家庭1名の参観にしていただくなど、保護者の皆様にはご理解、ご協力をいただきました。ありがとうございました。

コロナ禍の2年間以上に渡り、合唱練習、発声練習は自粛してきました。また、マスクをつけての演奏ということで、声が出しづらかったと思います。ですが、どの学年も、真剣に思いのこもった成長の姿があらわれた発表になったのではないかと思います。「緊張したけど、いい発表ができた!」という声があちらこちらから聞こえてきました。

当日、保護者の方から「今年は、歌が聞けて良かった。合奏もがんばった姿が伝わってきた」という言葉をいただきました。子どもたちの成長の姿を見ていただけて良かったです。あとは、 コロナが落ち着き、早くマスクを外して、思い切り歌を歌える日々になることを祈るばかりです。

1学年 合奏「アイアイ」 斉唱「ともだちになろうよ」

このような状況でも、努力し、成長する子どもたちの姿から元気をもらった一日でした。

さて、今後は、6年生の修学旅行をはじめとし、多くの学年で社会見学や遠足が予定されています。また、マラソン大会に向けたマラソン月間も12日から始まりました。感染者数もかなり減少し、7月末に出された医療警報も解除されました。子どもたちの学校生活も実りの秋を迎えます。仲間と共に勉強に運動に思い切り楽しんでほしいと思います。



2学年 合奏「世界に一つだけの花」 斉唱「レッツゴー!あしたへ」



3学年 合奏「夢をかなえてドラえもん」 斉唱「せいかいじゅうかいじゅう」



4学年 合奏「ヤングマン(Y・M・C・A)」 斉唱「エール!!」



6学年 合奏「惑星より木星」 二部合唱「大切なもの」



5学年 合奏「Paradise Has No Border」 部分二部合唱「今日から明日へ」



金管バンド 金管合奏「聖者の行進」

オンラインによる授業参観と引き渡し訓練

9月17日(土)オンラインによる授業参観と引き渡し訓練が行われました。9月上旬、長野県内の新型コロナ感染者数が多く、医療警報が発令されていたため、オンラインでの開催を判断させていただきました。授業の様子を各クラスからパソコンを通して参観していただきました。「児童のそれぞれの表情などが分かりづらい」等の感想もありましたが、「授業の様子が伝わってきた。兄弟それぞれの授業の様子を同時に見れてよかった」等の感想もいただけました。初めての試みではありましたが、コ



ロナ禍でできる参観の一つの方法として行うことが出来たと思います。実施に際しまして、家庭 での接続設定やテストなどにご協力いただきありがとうございました。

なお、この日には、校長講話、特別支援コーディネーターのお話もオンラインで視聴していた

だきました。学校長の話から「話す。聞く。つながる事の大切さを感じました。子どもの話を、

受容と共感の姿勢で聞きたいと思います」また、特別支援コーディネーターの話から、「子どもたちに寄り添う支援についてのお話が聞けてよかったです」等の感想がいただけました。

災害時引き渡し訓練は、参観後に行われました。保護者の皆様には、しっかりと注意事項を確認していただき、速やかかつ安全にお迎えに来ていただきました。実際に保護者の迎えが必要な災害が起こらないことを祈るばかりですが、ここ数年の気候変動を見る限り、何が起こる



か分かりません。まだ、台風のシーズンです。もしもに備えて、学校、家庭、地域でしっかりと 安全について確認をしていきましょう。

クラブ活動が終了しました

4・5・6年生が毎年楽しみにしているクラブ活動。今年度は、新型コロナ感染症の感染対策を行いながら、活動を6回行うことが出来ました。どのクラブも、毎回活気にあふれた活動を行うことが出来、最終回の10月5日には、来年度から参加予定の3年生がクラブの活動見学を行いました。今年度開設されたクラブは、バトミントン、手芸、百人一種・カルタ、サッカー、卓球、

将棋・オセロ、美術の7種でした。高学年の縦割り活動で行われ、どのクラブも学年の垣根を越えて、仲良く楽しく活動ができていました。6年生のクラブ長中心にあいさつや準備もしっかりと出来ていました。来年度も今年度同様にクラブ活動を行う予定でいます。楽しみですね。

なお、一部クラブでは、感染レベル等の状況をみながら、 ボランティアの方にお手伝いをいただきました。ありがとう ございました。



サッカークラブ



バトミントンクラブ

卓球クラブ

手芸クラブ



百人一首・カルタクラブ

将棋・オセロクラブ

美術クラブ